

Le cap ? Quel cap ?

« Le navire ne changera pas de cap » a ordonné le nouveau capitaine du Titanic, notre nouvelle ministre, lors de son arrivée rue de Grenelle, le lundi 23 septembre dernier.

Une phrase probablement destinée à rassurer quelqu'un mais qui ? l'exécutif ? en tout cas pas les personnels ni la plupart des organisations syndicales, ces dernières n'ayant même pas attendu que la nouvelle ministre ait prononcé trois phrases pour lui faire un procès en incompétence et en illégitimité.

Anne Genetet est-elle illégitime ? Sans doute mais pas plus que ses prédécesseurs qui, comme elle, n'avaient aucune idée du quotidien d'un enseignant de terrain (ni la moindre envie de le connaître, d'ailleurs). On ne peut qu'être stupéfait en revanche d'entendre une ministre de l'Education nationale affirmer que le navire qu'elle conduit ne changera pas de cap, alors que les sept ans qui viennent de s'écouler laissent notre Ecole en ruines.

En dépit des changements de ministres, c'est une même impuissance à redresser l'Ecole de la République qui s'est manifestée. Impuissance, absence de volonté, désinvolture et mépris à l'égard des préoccupations urgentes, voire vitales des personnels. **Notre institution est encore plus soumise aux règles du marché.** Le voilà le "cap" suivi depuis (au moins) sept ans. Sept ans de perdus !

Changeons de cap !

L'Education nationale a besoin, pour le bien de ses personnels et pour améliorer son efficacité, de mesures fortes :

Parmi elles, Action & Démocratie CFE-CGC met en premier une véritable **revalorisation de tous les agents grâce à une refonte des grilles indiciaires**. Nous ne voulons pas de primes individuelles. Nous voulons le retour à des carrières qui permettent à chacun de pouvoir vivre dignement de son travail. Nous demandons également que tous les personnels bénéficient du **respect** qui leur est dû, de l'octroi systématique de la **protection fonctionnelle** en cas d'agression et d'un accès à une véritable **médecine de prévention**. Il est peut-être temps d'avoir un service de santé qui fonctionne au sein de notre institution ? Nous voulons aussi la création d'un **statut pour les AESH** et la **remise à plat des modalités de l'école inclusive**.

Ces mesures sont pour nous indispensables et prioritaires. Elles ne sont pas exclusives d'autres mesures catégorielles au profit des PE, des certifiés, des PLP, des agrégés, des PEPS, des CPE, des AED, des contractuels, des administratifs et de tous les autres personnels de l'Education nationale.

Pour qu'elles deviennent réalité, il faudra être fort.

Alors n'hésitez pas à choisir un syndicat qui défend vraiment l'école et ceux qui la font vivre.

Rejoignez Action & Démocratie CFE-CGC !

Un syndicat qui agit et qui n'est pas uniquement dans la posture !

Vous voulez en savoir plus sur Action & Démocratie Lille ?

Livrer un témoignage ? Rédiger un billet d'humeur, Apporter votre éclairage ?

Contact : actionetdemocratie.lille@gmail.com ou vincentmehay.adlille@gmail.com

Site internet : www.ad-aclille.fr

L'équipe de Lille est aussi sur Insta : https://instagram.com/ad_lille59
et également sur Facebook : www.facebook.com/action.et.democratie.lille